

かっちゃんの家だより

第 58号
17・ 9・28

社会福祉法人いきいき福祉会
デイサービスセンター
かっちゃんの家
川口町三九〇七一二
番六五二一九〇一二



かっちゃんの家恒例の『夏祭り』。今年も9・18・24・29の4日間行いました。ゲーム大会が中心で、内容はヨーヨー釣り、輪投げ、タコ釣りです。夏祭りらしい「おやつ」も準備しました。

自分でコヨリを作る、

好きな景品を選ぶ……

ヨーヨー釣りでは、でき方にはご自分でコヨリを作っていたら、それを釣り糸にして釣っていたきました。

輪投げでは、目標の棒に景品を付けて、入ったらその景品をもらえるようにしました。ただし、何個も入った人はそのうち一つ、好きな物を選んで持ち帰っていただきました。また、タコ釣りゲームは



↑タコ釣り ↓ヨーヨー釣り



います。結果、釣ったタコが少ない方でも高得点が出る場合があります。何点

ご長寿、おめでとーございませう

9月18日は『敬老の日』

9月18日は敬老の日。かっちゃんの家では4日間、皆さんのご長寿を寿ぎ、お

祝いの会を行いました。内容は日によって違います。共通しているのはピ

ックショーなどです。来る日によって見られるものが違いますが、皆さん「面白かった」、「楽しかった」と好評でした。

外食

独楽寿司とジョイフルへ

9月には和風レストラン「さと」にも毎回好評の昼食の外食、8月は恒例の独楽寿司の他に陣馬街道沿いにあるレストラン「ジョイフル」に初めて行きました。ここは日替わりランチ、おききました。



のタコが釣れてくるか、一喜一憂というところ。祭りでは、おやつとして



上:南京玉すだれ 下:民謡踊り



上:南京玉すだれ 下:民謡踊り



太陽踊り

り、CDの曲に合わせて『上を向いて歩こう』や『浜辺の歌』を利用者の皆さんといっしょに歌ったりしました。また、沖縄の民謡・エイサーも披露して

学童交流会

からまつ学童クラブ1・2・3年生と グループホームの方9人も一緒に

9月13日、地元「からまつ学童クラブ」の1・2・3年生と、交流しました。

子どもたちは、庭で太鼓を叩きながら八王子太陽踊りを踊った



エイサー

この催しには、社会福祉法人いきいき福祉会のグループホームこまくさの

買い物週間

9月18日から23日までの1週間を『買い物週間』として、毎日、ご希望の方は近所のウエルシア薬局へ買い物に行きました。

薬局ですが、食品から日用品、文具からお酒まで日常に必要なものはほぼあり

希望者で、近所の

ウエルシア薬局へ

ます。普段ひとりではなかなか買い物には行けない方、とくに女性の皆さんに好評の企画です。



運営推進会議

9月11日午後3時から、運営推進会議をかっちゃんの家で行いました。



家から4名、同・長房から5名の利用者の方も来られ、いっしょに踊ったり歌ったりして楽しみました。参加された皆さんは、孫か曾孫と同年代の子どもたちの歌や踊りにいっしょに声をあわせながら、楽しませていました。

お誕生日、おめでとうございます

8月生まれの方お2人のご希望やコメントをお知らせします。おめでとうございます!!
(7月生まれ、9月生まれの方はおられません。)



8月10日生まれ

石川 静子さん…「誕生日を迎えられて嬉しいです。」

8/22 外食時にご希望のお寿司を召し上がって頂きました。



8月27日生まれ

田宮 勝代さん…「皆さんのお陰です。ありがとうございます。」

8/22 石川さんと一緒に、ご希望のあったお寿司を召し上がって頂きました。

